



RINGKASAN

SARAH TRIANDINI. Peran Asisten Produksi dalam Proses Produksi Program The Journalist di Metro TV. *The Role of the Production Assistant in the Production Process of The Journalist Program at Metro TV*. Dibimbing oleh GURUH RAMDANI.

Kebutuhan masyarakat terhadap siaran televisi membuat banyak munculnya industri pertelevisian. Salah satu industri televisi yang ada di Indonesia adalah Metro TV. Metro TV menyajikan berita terkini melalui program-program unggulan yang dikemas dengan banyak tema berbeda di setiap programnya. Salah satu program unggulan Metro TV adalah program The Journalist. Dibalik layar program The Journalist di Metro TV memiliki banyak tim dalam proses produksinya, salah satu tim yang memiliki tanggungjawab penuh dari setiap proses produksi tersebut adalah seorang asisten produksi. Tujuan pembuatan Laporan Akhir ini adalah menguraikan peran asisten produksi dan menjelaskan hambatan dan solusi yang dialami asisten produksi. Data yang digunakan pada Laporan Akhir ini ialah data primer dan sekunder serta teknik pengumpulan data menggunakan partisipasi aktif, wawancara, studi kepustakaan, dan dokumentasi.

Proses produksinya, program The Journalist melibatkan banyak tim salah satunya adalah seorang asisten produksi yang memiliki peran dari mulai proses pra produksi yaitu menentukan tema dan melakukan riset, *booking* alat, menghubungi narasumber serta melakukan pengecekan dokumen BPD, kemudian pada proses produksi yaitu menyiapkan alat dan melakukan liputan. Sedangkan pada proses pasca produksi, seorang asisten produksi memiliki tanggungjawab untuk membuat naskah, menyiapkan materi, dan lain sebagainya. Asisten produksi dalam menjalankan perannya sering mengalami hambatan. Hambatan kerja yang terjadi yaitu hambatan teknis dan non teknis. Hambatan teknis adalah hambatan yang berasal dari alat-alat teknis penunjang proses produksi seperti server *error* dan koneksi internet yang lambat. Sedangkan hambatan non teknis adalah hambatan yang terjadi di luar hambatan teknis seperti ketidaksediaan narasumber untuk diwawancara dan lambatnya proses pengerjaan ilustrasi. Setiap hambatan telah dievaluasi kemudian dipertimbangkan solusi terbaik untuk mengatasi hambatan tersebut.

Laporan Akhir ini membahas peran dari asisten produksi yang memegang kendali penuh dan mengawasi proses produksi mulai dari pra produksi hingga pasca produksi. Saran terkait peran asisten produksi pada proses produksi program The Journalist di Metro TV adalah pembuatan naskah harus disegerakan agar memaksimalkan penggunaan waktu pada proses produksi, dilakukan pembersihan data untuk server yang ada di Metro TV serta penambahan SDM khususnya dibagian divisi *digital graphic*.

Kata kunci: asisten produksi, proses produksi, the journalist